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In Palacios sehe ich durchaus eine gute Verpflichtung. Der Junge hat sich bislang nicht auf Profi-
Niveau durchsetzen können. Jetzt startet er in der zweiten Liga einen neuen Anlauf, ist noch
einigermaßen jung und hat immerhin schon vier Vorlagen auf dem Konto. Mit mehr
Abschlussglück wären zwei Tore durchaus drin gewesen. Quirlig ist er auch, zudem nicht teuer
gewesen. Für uns ein sehr ordentlicher Transfer bisher.

Stefaniak war auf dem Papier ebenso ok. Köllner hat ja von ihm geschwärmt, ebenso wie einige
User. Ich hätte wirklich gedacht, er macht unsere Offensive in kurzer Zeit besser. War halt nix.

Auf die Schwachstellen hat man also durchaus sinnvoll reagiert.

Einzig Garcia war sinnlos meiner Meinung nach.

Aber warten wir ab. Nach 34 Spieltagen sieht es vielleicht wieder anders aus. Machen Stefaniak
oder Garcia in den letzten Spielen entscheidende Tore, haben sich die Leihen ja doch irgendwie
gelohnt.
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